

Más de 8.000 personas disfrutaron del día Repsol de La Mar de Músicas

Miles de personas llenaron ayer las calles de Cartagena y la explanada del Puerto para disfrutar del día Repsol en el festival internacional La Mar de Músicas.

La de anoche fue una cita especial que permitió celebrar el 30 aniversario del festival, el 75 cumpleaños de la refinería de Cartagena y los 25 años de trayectoria artística de Mala Rodríguez, una de las grandes protagonistas de la noche. Tres aniversarios que se unieron en una misma celebración cargada de cultura y energía.

Fue una jornada en la que todos los conciertos fueron gratuitos gracias al patrocinio de Repsol, y que permitió que más de 8.000 personas disfrutaran con los artistas que se subieron a los diferentes escenarios del festival, con actuaciones que hicieron bailar y vibrar al público hasta bien entrada la noche, consolidando una vez más a La Mar de Músicas como uno de los festivales más emblemáticos del Mediterráneo.

La música comenzó a sonar a las 19.00 horas en la Plaza del CIM con DAL:UM y continuaba en la Plaza del Ayuntamiento con W24. La fiesta siguió en el escenario Repsol, patio del antiguo CIM, con Sunwoojunga, y concluía en la explanada del Puerto con Bewave y Mala Rodríguez.

Esta edición, Repsol también ha proporcionado combustibles 100% renovables al festival para que la música sonara de forma más sostenible, ya que se fabrican a partir de residuos orgánicos, como el aceite de cocina usado.